
Pièces 11 Pièces

Superficie 200 m²

Référence 7308071

Prix 948 000 €

La Ciotat
Maison à vendre (13600)
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La Ciotat à vendre grande maison de 200 m² au total avec la piscine sur le terrain

de 600 m².La Maison se trouve dans le quartier les Ombelles sur le terrain plate et

arborée.Au  Rez-de  chaussez  se  trouve:-  une  halle  d'entrée-  un  salon  avec

cheminée-  un  très  grande  sale  a  manger-  une  cuisine  ouverte-  un  sellier-  deux

chambres-  salle  de  bain  et  WS  séparée-  buanderieGrande  cave  à  vin  et

atelierToutes  les  pièces  principales  donnent  sur  la  terrasse  près  de  la  piscine.A

l'étage:Magnifique  terrasse  avec  vue  panoramique  de  ville  de  la  Ciotat  et  petite

aperçue mer.- 3 grandes chambres donnant sur le ...

La Ciotat for sale large house of 200 m² in total with swimming pool on land of 600

m².The House is located in the Les Ombelles district  on flat,  wooded land.On the

ground  floor  there  is:-  an  entrance  hall-  a  living  room  with  fireplace-  a  very  large

dining room- an open kitchen- a saddler- two rooms- separate bathroom and WC-

laundry  roomLarge  wine  cellar  and  workshopAll  the  main  rooms  open  onto  the

terrace near  the  swimming pool.Upstairs:Magnificent  terrace with  panoramic  view

of the town of La Ciotat and a small glimpse of the sea.- 3 large bedrooms opening

onto the balcony.- large bathroom ...
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